

PARROQUIA SAN IGNACIO

XIII DOMINGO EN TIEMPO ORDINARIO

www.sanignaciopr.org

28 de Junio de

n aquel tiempo, cuando Jesús regresó en la barca al otro lado del lago, se quedó en la orilla y ahí se le reunió mucha gente. Entonces se acercó uno de los jefes de la sinagoga, llamado Jairo. Al ver a Jesús, se echó a sus pies y le suplicaba con insistencia: "Mi hija está agonizando. Ven a imponerle las manos para que se cure y viva". Jesús se fue con él, y mucha gente lo seguía y lo apretujaba.

Entre la gente había una mujer que padecía flujo de sangre desde hacía doce años. Había sufrido mucho a manos de los médicos y había gastado en eso toda su fortuna, pero en vez de mejorar, había empeorado. Oyó hablar de Jesús, vino y se le acercó por detrás entre la gente y le tocó el manto, pensando que, con sólo tocarle el vestido, se curaría. Inmediatamente se le secó la fuente de su hemorragia y sintió en su cuerpo que estaba curada.

Jesús notó al instante que una fuerza curativa había salido de Él, se volvió hacia la gente y les preguntó: "¿Quién ha tocado mi manto?" Sus discípulos le contestaron: "Estás viendo cómo te empuja la gente y todavía preguntas: ¿Quién me ha tocado?' " Pero Él seguía mirando alrededor, para descubrir quién había sido. Entonces se acercó la mujer, asustada y temblorosa, al comprender lo que había pasado; se postró a sus pies y le confesó la verdad. Jesús la tranquilizó, diciendo: "Hija, tu fe te ha curado. Vete en paz y queda sana de tu enfermedad".

Todavía estaba hablando Jesús, cuando unos criados llegaron de casa del jefe de la sinagoga para decirle a éste: "Ya se murió tu hija. ¿Para qué sigues molestando al Maestro?" Jesús alcanzó a oír lo que hablaban y le dijo al jefe de la sinagoga: "No temas, basta que tengas fe". No permitió que lo acompañaran más que Pedro, Santiago y Juan, el hermano de Santiago.

Al llegar a la casa del jefe de la sinagoga, vio Jesús el alboroto de la gente y oyó los llantos y los alaridos que daban. Entró y les dijo: "¿Qué significa tanto llanto y alboroto? La niña no está muerta, está dormida". Y se reían de Él. Entonces Jesús echó fuera a la gente, y con los padres de la niña y sus acompañantes, entró a donde estaba la niña. La tomó de la mano y le dijo: "¡Talitá, kum!", que significa: "¡Óyeme, niña, levántate!" La niña, que tenía doce años, se levantó inmediatamente y se puso a caminar. Todos

se quedaron asombrados. Jesús les ordenó severamente que no lo dijeran a nadie y les mandó que le dieran de comer a la niña. Mc 5,21-43.



Amar es desear a los demás todo lo bueno; y no por amor a nosotros mismos, si no por amor a los demás. (Aristóteles)

Salmo Responsorial: R/...Te alabaré, Señor, eternamente

Preguntas a propósito del Evangelio: «No está muerta, está dormida» (Mc 5,39)

P. Lawrence P. Searles, SJ Párroco

Horario de Misas

De lun. a sáb: 8:00 am y 5:30 pm

Domingo: 8:00 am, 9:30 am (Inglés), 10:15 am (cond.Jardines), 11:30 am y 7:30 pm

Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm todos los sábados, y por cita previa

Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am. y de 1:30 a 4:00 pm. parroquiasanignaciopr@hotmail.com www.sanignaciopr.org

Urb. Sta. María C/Narciso 1904 San Juan, PR 00927-6706 Tel. (787) 751-7512 Fax 751-7000 Partimos de la realidad. ¿Crees que la enfermedad y la muerte son las grandes tragedias que acompañan al ser humano? ¿Hablamos de ellas? ¿Por qué sí o no por qué no?

Lee los dos textos de la Palabra de Dios hoy; primero el de la Sabiduría, luego el evangelio. Ayúdate si es preciso con algún comentario. ¿Qué creía el pueblo de Israel sobre la vida después de la muerte según este libro, muy cercano en el tiempo a la fe cristiana? ¿Dónde está la novedad del anuncio de Jesús?

Lee los dos textos de la Palabra de Dios hoy; primero el de la Sabiduría, luego el evangelio. Ayúdate si es preciso con algún comentario. ¿Qué creía el pueblo de Israel sobre la vida después de la muerte según este libro, muy cercano en el tiempo a la fe cristiana? ¿Dónde está la novedad del anuncio de Jesús?

La palabra «cementerio» significa «dormitorio». ¿Crees que nuestro destino final no es la «destrucción» o el «aniquilamiento», sino el encuentro con Dios? ¿Tiene sentido que hablemos los cristianos de «dormir» el «sueño de la muerte» esperando este encuentro?

Reflexión al Evangelio: HERIDAS SECRETAS

No conocemos su nombre. Es una mujer insignificante, perdida en medio del gentío que sigue a Jesús. No se atreve a hablar con él como Jairo, el jefe de la sinagoga, que ha conseguido que Jesús se dirija hacia su casa. Ella no podrá tener nunca esa suerte.

Nadie sabe que es una mujer marcada por una enfermedad secreta. Los maestros de la Ley le han enseñado a mirarse como una mujer «impura», mientras tenga pérdidas de sangre. Se ha pasado muchos años buscando un curador, pero nadie ha logrado sanarla. ¿Dónde podrá encontrar la salud que necesita para vivir con dignidad?

Muchas personas viven entre nosotros experiencias parecidas. Humilladas por heridas secretas que nadie conoce, sin fuerzas para confiar a alguien su «enfermedad», buscan ayuda, paz y consuelo sin saber dónde encontrarlos. Se sienten culpables cuando muchas veces solo son víctimas.

Personas buenas que se sienten indignas de acercarse a recibir a Cristo en la comunión; cristianos piadosos que han vivido sufriendo de manera insana porque se les enseñó a ver como sucio, humillante y pecaminoso todo lo relacionado con el sexo; creyentes que, al final de su vida, no saben cómo romper la cadena de confesiones y comuniones supuestamente sacrílegas... ¿No podrán conocer nunca la paz?

Según el relato, la mujer enferma «oye hablar de Jesús» e intuye que está ante alguien que puede arrancar la



«impureza» de su cuerpo y de su vida entera. Jesús no habla de dignidad o indignidad. Su mensaje habla de amor. Su persona irradia fuerza curadora.

La mujer busca su propio camino para encontrarse con Jesús. No se siente con fuerzas para mirarle a los ojos: se acercará por detrás. Le da vergüenza hablarle de su enfermedad: actuará calladamente. No puede tocarlo físicamente: le tocará solo el manto. No importa. No importa nada. Para sentirse limpia basta esa confianza grande en Jesús.

Lo dice él mismo. Esta mujer no se ha de avergonzar ante nadie. Lo que ha hecho no es malo. Es un gesto de fe. Jesús tiene sus caminos para curar heridas secretas, y decir a quienes lo buscan:

«Hija, hijo, tu fe te ha curado. Vete en paz y con salud.»

Y NUESTRA FE... ¿ES ATREVIDA?

Un sacerdote fue al hospital a visitar a uno de sus feligreses que estaba enfermo de sida. La enfermera le aconsejó se pusiera los guantes de látex antes de entrar. Así lo hizo.



El enfermo se alegró muchísimo al ver a su párroco y extendió los brazos para darle la bienvenida. Pero cuando el párroco extendió sus manos lo único que vio fueron los guantes. El sentimiento de alegría y consuelo inicial se transformó en la cara de ambos en un momento de indecisión y molestia. El párroco se disculpó y en las siguientes visitas no se puso los guantes.

"Experimenté que no podía ser el representante de Cristo en esa situación a no ser que hubiera contacto directo", confesó más tarde el sacerdote.

Las palabras, muchas veces, resultan ociosas e impertinentes.

Para expresar el amor y la aceptación de la otra persona, mejor que cualquier discurso, es el tocar y el abrazar.

El ritual judío prohibía tocar o ser tocado por personas que estaban en estado de impureza. Los sacerdotes y levitas no podían tocar los muertos. Se hacían impuros, no agradables a Dios.

El evangelio de hoy es mucho más que la historia del poder de curación y de resucitar que tenía Jesús. Es la historia de Jesús dando vida y haciendo precisamente lo que no estaba supuesto a hacer, tocar y dejarse tocar por los intocables según la ley.

Hoy, una mujer sin nombre, sin dinero, sin esperanza y con doce años de enfermedad interrumpe el viaje de Jesús hacia la casa de un hombre con nombre, dinero y una hija de doce años enferma.

A la hemorroisa sólo le queda Jesús. Todos los demás remedios han fracasado. "Si pudiera tocar"... El atrevimiento de la fe.

Jesús la llama: "hija", la declara familia de Dios, la alaba por su fe que es la que ha producido el milagro.

Ahora ya sabemos algo de esta mujer y de Jesús.

Nosotros nos desangramos también física y espiritualmente. Pero nos contentamos con las múltiples pastillas gratis de la farmacia.

La enfermedad nos margina, nos excluye y nos pone en las manos de médicos y máquinas.

La enfermedad espiritual, el desinterés por Dios y sus remedios nos endurecen, nos hacen desconfiados y hacen que vivamos con poca esperanza y un tanto amargados. No caemos en la cuenta de que hay poder en medio de nosotros. Todos tenemos la oportunidad de tocar y ser tocados por el amor de Jesucristo. Cada comunión es un abrazo de Jesucristo. Recibida con fe grande es un lanzamiento a otro universo, a otra visión más amable y esperanzada de la vida. Creados a imagen de Dios, hemos sido hechos para durar, a pesar de todo, para vivir para siempre con nuestro amor, Dios.

Catequesis del Papa Francisco 24 de junio 2015

"Hay casos en los que la separación es inevitable y moralmente necesaria"

Papa: "Cuando papá y mamá pierden la cabeza, el alma de los niños sufre hasta la desesperación''

"En Turín, me sentí realmente en casa, abrazado por vuestro afecto"

Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!

En las últimas catequesis hemos hablado de la familia que vive las fragilidades de la condición humana, la pobreza, la enfermedad, la muerte. Hoy, en cambio, reflexionamos sobre las heridas que se abren precisamente en el interior de la convivencia familiar. Es decir, cuando en la misma familia, nos hacemos mal. ¡Es la cosa más fea!

Sabemos bien que en ninguna historia familiar faltan los momentos en los cuales la intimidad de los afectos más queridos es ofendida por el comportamiento de sus miembros. Palabras y acciones ¡y omisiones! que en vez de expresar amor, lo quitan o, peor todavía, lo mortifican. Cuando estas heridas, que son todavía remediables se descuidan, se agravan: se transforman en prepotencia, hostilidad, desprecio. Y a este punto pueden transformarse en laceraciones profundas, que dividen a marido y mujer e inducen a buscar en otro lado comprensión, apoyo y consuelo. ¡Pero a menudo estos "apoyos" no piensan en el bien de la familia!

El vaciamiento del amor conyugal difunde resentimiento en las relaciones. Y a menudo la desunión "cae" encima de los hijos.

Los hijos. Quisiera detenerme un poco sobre este punto. No obstante nuestra sensibilidad aparentemente evolucionada, y todos nuestros refinados análisis psicológicos, me pregunto si no nos hemos anestesiado también con respecto a las heridas del alma de los niños. Cuanto más se trata de compensar con regalos y dulces, más se pierde el sentido de las heridas más dolorosas y profundas - del alma. Hablamos mucho de trastornos comportamentales, de salud psíquica, de bienestar del niño, de ansia de los

padres y de los hijos. ¿Pero sabemos todavía qué es una herida del alma? ¿Sentimos el peso de la montaña que aplasta el alma del niño, en las familias en las cuales se tratan mal y se hacen mal, hasta romper el vínculo de fidelidad conyugal? ¿Qué peso tiene, en nuestras elecciones - elecciones equivocadas, por ejemplo - qué peso tiene el alma de los



niños? Cuando los adultos pierden la cabeza, cuando cada uno piensa sólo en sí mismo, cuando papá y mamá se hacen mal, el alma de los niños sufre mucho, prueba una sensación de desesperación. Y son heridas que dejan una marca para toda la vida.

En la familia, todo está relacionado junto: cuando su alma está herida en algún punto, la infección contagia a todos. Y cuando un hombre y una mujer, que se han comprometido a ser "una sola carne" y a formar una familia, piensan obsesivamente en las propias exigencias de libertad y de gratificación, esta distorsión carcome la vida de los hijos. Tantas veces los niños se esconden para llorar solos... Debemos entender bien todo esto. Marido y mujer son una sola carne. Pero sus criaturas son carne de su carne. Si pensamos a la dureza con la cual Jesús exhorta a los adultos a no escandalizar a los pequeños - hemos escuchado el pasaje del Evangelio (cfr. Mt 18,6), podemos comprender mejor también su palabra sobre la grave responsabilidad de custodiar el vínculo conyugal que da comienzo a la familia humana (cfr. Mt 19,6-9). Cuando el hombre y la mujer se



Leo B. Lathroum

Clases de Computadora a Domicilio Fotografía Digital - Uso de Iphone (787)-378-8481

Dra. Christina Herrera Ortega Psicóloga Clínica apia de Niñas, Adolescentes, Adultas y Pareja SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS

Carlos Raúl Miranda, Arquitecto

diseño y construcción residencial, comercial, e industrial mejoras para adultos mayores o envejecientes Aging in Place

787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

PALABRAS DEL PÁRROCO

El verano es típicamente la época que la gente aprovecha para ir de viaje y tomar unas "vacaciones".

Sin embargo, muchas veces hacemos planes para todo, menos para la oración y para un verdadero descanso. ¡Cuántas veces volvemos de las "vacaciones" más necesitados de un descanso que cuando salimos!

Muchas veces dejamos al lado también nuestra fe como parte de la vida ordinaria a que estamos escapándonos. Hay que repensar el asunto. El descanso está convirtiéndose poco a poco en un arte perdido.

Una posible alternativa a irse de viaje lleno de mucha actividad, es considerar ir de retiro por lo menos durante una parte del tiempo libre. Un retiro ofrece un verdadero descanso no solamente del cuerpo sino también del alma. Además, descubrimos la importancia de reconectarnos con la oración en vez de escaparnos a ella. Si Dios es Fuente de nuestra vida, acercarnos a Él nos ayuda a encontrar otra vez la brújula de la vida, y se vuelve la perspectiva correcta que hemos perdidio por tanto ruido y actividad en nuestras vidas ordinarias.

Puede ayudarnos en la toma de decisiones importantes y en acercarnos a nuestros seres queridos. Yo sé que no es fácil encontrar tiempo para un retiro cuando hay que considerar a la familia. Sin embargo, ¿cuántas veces la familia se convierte para nosotros en excusa para no hacer algo por los "apegos desordenados" que nos atan.

Considera por lo menos sacar un día para reflexión y oración este verano. Hasta puedes hacerlo con la familia. Hay programas de retiro y de reflexión en cada parte del mundo. Verás que cambiará tu vida y te dará la fuerza para seguir adelante con más ánimo y paz.

P. Larry, SJ

EL 31 DE JULIO FIESTA DE SAN IGNACIO DE LOYOLA Tendremos una Misa Solemne a las 5:30 pm

seguido de una celebración en el Colegio S. Ignacio. Le daremos la Bienvenida al P. Flavio Bravo, SJ, Nuevo Superior de la Comunidad



transformaron en una sola carne, todas las heridas y todos los abandonos del papá y de la mamá inciden en la carne viva de los hijos.

Por otra parte, es verdad que hay casos en los cuales la separación es inevitable. A veces puede volverse incluso moralmente necesaria, cuando precisamente se trata de sustraer al cónyuge más débil o a los hijos pequeños, a las heridas más graves causadas por la prepotencia y por la violencia, por el desaliento y por la explotación, por la ajenidad y la indiferencia.

No faltan, gracias a Dios, aquellos que sostenidos por la fe y por el amor a los hijos, dan testimonio de su fidelidad a un vínculo en el cual han creído, aunque parezca imposible hacerlo revivir. Pero no todos los separados sienten esta vocación. No todos reconocen, en la soledad, un llamado del Señor dirigido a ellos. Entorno a nosotros encontramos diversas familias en situaciones así llamadas irregulares - no me gusta esta palabra - y nos hacemos tantas preguntas. ¿Cómo ayudarlas? ¿Cómo acompañarlas? ¿Cómo acompañarlas para que los niños no se vuelvan rehenes del papá o de la mamá?

Pidamos al Señor una fe grande, para mirar la realidad con la mirada de Dios; y una gran caridad, para acercarnos a las personas con su corazón misericordioso. *

ANUNCIOS

TALLER ESTUDIO
SOBRE LA TEOLOGÍA DEL AMOR
Por el Rvdo. P. Marcelino García S.J.
DEL DÍA 9 AL 11 DE JULIO

en el Colegio San Ignacio; Jueves 9 y viernes 10 de 6:30 p-9:00pm; Sábado 11 de 9:00a - 4:00 p;

Costo \$50.00 pp.
Información: Tel 787-396-1341; Email: admi@EstoVir.org

Ejercicios Espirituales para Jesuitas y Laicos Del 19 al 27 de julio hay algunas plazas disponibles Se tendrán los ejercicios en Casa Fernando en Caguas Para reservaciones al:

Email: companerosmision@aol.com; ó Tel 787-751-7737

IIIIMPORTANTE!!! Durante los meses de JUNIO y JULIO NO habrá K-FE al grano ni Misas de Sanación. Se recomenzarán el mes de agosto.

*****iSEPARA LA FECHA!!!**

"Ejercicios Leves" (Anot. 18) Comienzan 26 de agosto a las 10:00 am en el salón parroquial durante 10 miércoles consecutivos Acompaña: Rebecca Berríos Para mas información: Tel: 787-946-3791

¡¡¡GALA PARROQUIAL !!! ¡¡¡SEPAREN LA FECHA!!!

el 29 de agosto en Academia María Reina Celebramos las BODAS DE ORO en el Sacerdocio de

P. Donald M. Vega, SJ (10 de junio) y los 40 años de vida religiosa del P. Larry Searles, SJ (20 de agosto)



050000000000



Sven Viage.

iiiVIAJE!!! Peregrinaje con P. Larry a Medjugorje del 3 al 17 de septiembre. Hay espacios disponibles

Hay una reunión informativa el día 27 de junio a las 11:00am en Miranda Travel, Tel. 787-725-5577

* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO*



25 de junio: En la confesión, Jesús nos acepta con todos nuestros pecados para darnos un corazón nuevo, capaz de amar como él ama.

23 de junio: El amor de Dios es gratuito. Él no nos pide nada a cambio; sólo que lo acojamos.

Lecturas de Junio /julio

Dm. 28= XIII Dom.T.O. Sb 1, 13-15; 2, 23-24; Sal 29; 2Co 8, 7. 9. 13-15; Mc 5, 21-43

Lun 29 = **San Pedro San Pablo, apóstoles,** Hch 12, 1-11; Sal 33; 2 Tim 4, 6-8. 17-18; Mt 16, 13-19

Mar 30 = Gn 19, 15-29; Sal 25; Mt 8, 23-27

Mie 01 = Gn 21, 3. 5. 8-20; Sal 33; Mt 8, 28-34

Jue 02 = Gn 22, 1-19; Sal 114; Mt 9, 1-8

Vie 03 = **Santo Tomás,apóstol**.Ef 2, 19-22; Sal 116; Jn 20, 24-29

Sab 04 = Gn 27, 1-5. 15-29; Sal 134: Mt 9, 14-17

Dm 05 = XIV DomT.O. Ez 2,2-5; Sal 122; 2Co 12,7-10; Mc 6, 1-6a





Haz una cita a través de

www.escimagenes.com Search

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía
 Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo • Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

- Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926
- · Nuevo y amplio estacionamiento
- · E-mail: info@escimagenes.com
- · facebook.com/escimagenes





ROBERT BOADA, M.D. Oftalmólogo - Especialista en Retina

Refinopatía Diabética Enfermedades y Cirugía de la Retina

Tel. 787.251.5280 Bayamón Medical Plaza, oficina 810



A.CARLOS LEYVA, M.D

Centro de Diabetes y

ENDOCRINÓLOGO PEDIÁTRICO

Torre San Francisco, Suite 209 Calle De Diego # 369 Río Piedras , P.R. 00923

Tel. 787.767.2929



Dra. Celimar Busquets Vaello Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos Ortopedia Dentofacial Braces Convencionales Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb.Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926 787.767.6115

Aceptamos Planes Médicos

Diseños para cada habitación

CALIFORNIA CLOSETS®

787.780.0640

CaliforniaClosets.com/puerto-rico

COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés Llame para una cita en privado.

Oro Plata Platino Monedas



ROLEX • CARTIER PATEK • PANERAI **HUBLOT • AUDEMARS** ULYSSE NARDIN



Calle San Francisco #306 (787) 724-7247 • (787) 722-4313 luiskury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

NOEL J. TORRES COLÓN

Abogado y Notario Práctica Estatal y Federal

Administrativo - Notaríal - Familia - Civil - Penal Consulta mediante cita previa Visitas al hogar de ser necesario Tel. (787) 504-0851 E.mail: noeljt1@gmail.com

Dr. Jaime J. Escalona Cirujano Podiatra

Medicina y Cirugía del Pie

Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926 Tel. (787) 764-8798 . (787) 763-2696

Entrega a Domicilio

por solo \$2.50 adicionales. Areas de entrega limitadas.

Abierto 7 dias: L-V: 7a-9p S 8-9 D: 11a-6p Tel. 787-763-8996 RX: Fax 787-753-2774 Email: abc.recetario@gmail.com

Servicio "REFILLS" automático

(Solo venga a recoger que estará listo)

Reordene "REFILLS" desde su Computadora o su Celular

(Llame para más Info.)

Hostal de Amigos Residencia y Daycare

etenimiento para Seniors Lunes a Viernes 8AM - 6PM

787-748-1426* 939-644-4033Donde los Años no Pasan

San Juan Realty Advisors Commercial Brokerage and Appraisal

Keith F. Wolpert Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA General Certification 280CG

787-810-6990

Frances M. Hernández-Ocasio, M.D. Dermatología Médica v Estética

Centro Internacional de Mercadeo Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968

Tels .(787) 998-6730 (787) 705-8887

ADESIGNPR

Clases a Domicilio y Personalizadas Apple® Android® Microsoft®

COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK

Support I Consultoría I Reparación Tel. 787-349-8470 E-mail: trainpr@gmail.com

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RÍO PIEDRAS PUERTO RICO



L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR ROBERTO J. SEÍN Radiólogo DR.RAFAEL M. RIVERA Radiólogo DRA CARMEN J. NEGRÓN Radióloga DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesqueletal DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesqueletal

751-1487•758-0850•774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X- MAMOGRAFÍA DIGITAL SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

MEDICINA NUCLEAR

RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.

787 622-7333 Fax 622-7332

Tecnología Hibrida SPECT-CT Cardiología Nuclear Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans Tratamiento con Yodo Radioactivo para Hipertiroidismo y cancer de Tiroides

boratorio Clínico San Francisco

Servicios a Domicilio y Empresas 787-793-3686 y 793-3687

San Francisco Rheumatology & Arthritis Center Dra. Carmen Yolanda Pagán Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas (787) 753-4631 763-4171 398-5708



Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.

Board Certified Orthopedic Surgeon FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva (787)721-8994 y minimamente invasiva (787)721-0021

(787)721-8995 healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110 Calle Washington # 29 San Juan, Puerto Rico 00907-1503

DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS

Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center Suite 308, Guaynabo Tel. 787-641-0273

Juan A. Nevárez Marrero, M.D



Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma Enfermedades y cirugía de los ojos Tel. (787)751-2395/751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights Río Piedras, PR 00926